



“Ich bin nicht handysüchtig”

warum gibt es wegen dem Thema immer so viel Stress?

Kennt ihr das? Immer wieder liegen euch die Erwachsenen wegen dem Handy-Thema in den Ohren. “Sei nicht so viel im Handy”, “Du spielst andauernd”, “Du bist doch abhängig”, “Social-Media ist gefährlich”. Am liebsten würden die Erwachsenen das Handy die ganze Zeit verbieten.

Dabei ist das doch nur der Kontakt zur Welt, zu den Freunden. Wer nicht erreichbar ist, ist nicht dabei, kann nicht mitreden.

Die Eltern- und Ausbildungsgeneration scheint nicht zu verstehen, wie wichtig Handy und Internet heute ist. Sie sind noch ohne Handy aufgewachsen, die neue Technik ist ihnen zu schnell und das macht ihnen Angst, deshalb verteufeln sie es so. Dabei bringt das Internet viel Information und Wissen. Es ist auch eine Möglichkeit zum Kontakt zu Freunden, bietet Abwechslung und, seien wir ehrlich, auch etwas Flucht, wenn die Welt rings um uns zu anstrengend wird.

Aber was ist denn jetzt nun die Wahrheit? Wieviel Handyzeit ist richtig? Kann man das überhaupt messen, jede:r ist doch anders? Gibt es auch Gefahren in der modernen Technologie? Muss man aufpassen und wenn ja, worauf genau?

In diesem Seminar erfährt ihr die Wahrheit über Vorteile und Gefahren von Internet, Handy und Social-Media. In welche Richtung entwickelt sich unser Gehirn in Zukunft weiter. Welche Eigenschaften werden gefragt sein, wenn man beliebt sein und gemocht werden will.

Holt euch die wichtigen Informationen, dann seid ihr bereit für die Diskussion mit den Handygegnern und könnt selbst entscheiden, was für euch das Richtige ist. Es geht bei dem Thema auch um Respekt – Respekt euch gegenüber!

ORGANISATION

ZIELGRUPPE	Lehrlinge (m/w/d) junge Mitarbeiter:innen	DAUER	situationsabhängig
METHODEN	spannende Teamspiele Outdoor & Indoor keine Theorie, dafür viel Praxis	ORT	nach Vereinbarung
ANZAHL	6-20	KOSTEN	siehe Preisliste Unternehmen
TRAINER	Christoph Frank www.intrinsisch.at		